



ROBERTO PARODI

La Poesía  
vista por el Arte

P. 31 Y 32

**PUEBLA ATRAE AL CAPITAL FRANCÉS**

Interés de empresas del ramo automotriz y textil: Gali **P. 9**

Ascienden pasivos por 5 mil 752 mdp; ratifican calificación crediticia 'AA-(mex)'

# Manejable nivel de la deuda en el estado: Fitch

- Buenas finanzas por el ahorro interno y la nula deuda bancaria
- Aumentó recaudación total 14.4%, supera a estados certificados
- Se condona el pago de actas de nacimiento todo el año: RMV

**P. 8**

GABRIELA MARTÍNEZ

## Materia pericial Solo siete estados del país confiables

Faltan especialistas entrenados: expertos de Estados Unidos

### Entidades destacadas

BC, Chihuahua, Jalisco, Morelos, Yucatán, NL y Edomex

**P. 24**



El gobernador Rafael Moreno Valle y el alcalde Anotnio Gali Fayad en el inicio de la construcción del Cessa en San Francisco Totimehuacan; se construirán también en Zaragoza, Romero Vargas y Mayorazgo

## Mayores de 8 años Ofrece DIF alternativas de adopción

Se diversifican las posibilidades con extranjeros **P. 6 Y 7**

El salto a la razón

Carlos Marín

[cmarin@milenio.com](mailto:cmarin@milenio.com)

## LA CORROSIVA PRÉDICA DEL OBISPO VERA

La semana pasada, Raúl Vera López, obispo de Saltillo, cambió la sotana por una camiseta de autodefensa y tejió a trancos una siniestra homilía:

"Nos autodefendemos, pero del gobierno; de esos pillos", frente a los cuales Joaquín El Chapo Guzmán es una "hermana de la caridad...".

Excitado con su participación en el encuentro del Polyforum, soltó:

"Podrán estarla ejecutando un cártel por acá, un cártel por allá, pero la violencia viene del Estado". Los gobernantes ("su porquería de estrategia es cubrirse ellos mismos, punto"), afirmó, "son los primeros culpables de lo que padecemos. Desde hace mucho, estos gobiernos que tenemos no se ocupan de la crisis de inseguridad", y el actual llegó "a poner los energéticos en manos de extranjeros y a servirse el plato, pero no a solucionar la problemática existente porque no tiene vocación del bien común".

El mexicano, condenó, es "un Estado fracasado y sin estructura", y "la famosa guerra contra el narcotráfico es una simulación", porque "el gobierno está bien podrido por dentro", en "maridaje con el crimen organizado...".

¿Amén Segob y CEM?

## Van de frente y no se quitan CIRO GÓMEZ LEYVA

¿Pero qué necesidad?

DIEGO FERNÁNDEZ DE CEVALLOS **P. 4**

HOY  
ESCRIBEN

Carlos Puig, Jairo Calixto Albarrán **p. 2** • Pablo Ruiz, Jesús Rangel **p. 3** • Bárbara Anderson **p. 4** • José Luis Reyna, Juan Pablo Becerra-Acosta, Verónica Mastretta **p. 16/17** • Álvaro Cueva **p. 36**

**enmilenio.com**

BUSCA NOTA Y ENTREVISTA POR EL PREMIO EN ESPAÑA  
A TOP RADIO DE MULTIMEDIOS EN: [milenio.com/jhey/](http://milenio.com/jhey/)



\$10.00

Reconoce alto dinamismo económico en sector automotriz

## Ratifica Fitch Ratings nota 'AA' a la calidad crediticia

Durante 2013, aumentó la recaudación extraordinaria local, por lo que la proporción de ingresos estatales a ingresos totales incrementó a 14.4%

Elvia García/Puebla

Debido al manejable nivel de deuda pública, la buena evolución de sus finanzas, el moderado nivel de pasivos no bancarios, así como el saldo nulo de deuda bancaria a corto plazo y el alto dinamismo económico en el sector automotriz, Fitch Ratings ratificó en 'AA-(mex)' la calificación a la calidad crediticia de Puebla.

Respecto a la deuda pública, la calificadora señaló que al 31 de marzo 2014 sumó 5 mil 752 millones de pesos, cifra que representa 0.19 veces los ingresos fiscales ordinarios, es decir las coberturas del servicio de la deuda registraron un desempeño satisfactorio y los fondos de reserva se han constituido conforme a lo estipulado.

De acuerdo al comunicado del gobierno estatal a través de la Secretaría de Finanzas y Administración (SFA), la calificadora destacó que durante el ejercicio fiscal 2013, la recaudación local aumentó considerablemente por ingresos extraordinarios, por



Planta armadora Volkswagen.

lo que la proporción de ingresos estatales a ingresos totales incrementó a 14.4 por ciento, cifra muy positiva comparada con la media de 8.5 del grupo de estados calificados por Fitch.

Para el 2014 se prevé un comportamiento favorable en la generación de ingresos estatales, principalmente por el

incremento en la tasa del ISN y por los ingresos extraordinarios esperados. Asimismo, durante el primer trimestre 2014, se observa cierta contención del gasto operacional, el cual ha disminuido 4 por ciento, en comparación al mismo periodo del año anterior.

Cabe destacar que esto aún

con la existencia de un decreto vigente del Congreso local que permite al estado contraer deuda adicional hasta por 7 mil 250 millones de pesos, la política de la administración ha sido evitar la contratación de endeudamiento adicional y financiarse tanto con recursos propios como federales. M

## Inversión, 3.8 mdp Inicia obra de concreto hidráulico en San Francisco

Elvia García/Puebla

El gobernador Rafael Moreno Valle y el alcalde Antonio Gali Fayad inauguraron la pavimentación con concreto hidráulico del primer cuadro de la junta auxiliar de San Francisco Totimehuacan con tres carriles y un área de estacionamiento de 7 metros, con una inversión de 3 millones 896 mil 282 pesos en beneficio de 186 mil 715 habitantes.

En su intervención el mandatario destacó que la salud ha sido un tema prioritario desde el inicio de su administración, por lo que la inversión en este tema ha sido sin precedentes, logrando que la cobertura sea universal en atención a la salud de los poblanos.

Asimismo reconoció la labor del presidente municipal al sumarse en la ejecución de más proyectos en materia de Salud, pues recordó que por cada peso que el ayuntamiento invierte, su administración aportará cuatro pesos.

En este tenor, detalló que serán puestos en marcha tres Centros de Servicios Ampliados en la ciudad, así como la construcción de un nuevo Hospital de Traumatología.

Por su parte, el presidente municipal, Antonio Gali Fayad resaltó que las obras implementadas por su administración y el gobierno estatal, van encaminadas al progreso de la ciudad, ya que dijo no se puede

ANDRÉS LOBATO